

Beschluss:

Es wird die Frage gestellt, inwieweit die Stadteilbeiräte, der Siedlerbund etc. ausreichend eingebunden worden sind.

Herr Stadtrat Dörflinger weist darauf hin, dass mit der Vorlage Anregungen aus den Stadteilbeiräten umgesetzt würden.

Ungeachtet dessen wird aufgrund der Erfahrungen der Vergangenheit betont, dass eine Beschlussfassung erst nach angemessener Beteiligung der Stadteilbeiräte erfolgen könne.

Auf eine E-Mail des Stadteilvorstehers Einfeld, auf die ggf. im Rahmen der Vorberatung im Finanz- u. Wirtschaftsförderungsausschuss eingegangen werden müsse, wird hingewiesen.

Es erfolgt Kenntnisnahme.